

# 令和6年度

## なかよしタイムパート1 「ようちえんであそぼう」

5月30日（木）に附属小学校1年B組31人の子どもたちが幼稚園に遊びに来ました。この日はお天気もよく、年長そら組の子どもたちと一緒に花の種まきや球根掘りなど、園庭での活動を楽しみました。

今年度最初の交流だったこともあり、はじめはお互いに緊張した様子でしたが、グループごとに種まきや球根掘りに取り組むうちに徐々に打ち解け、砂場や大型遊具と一緒に遊ぶときには、笑顔でやりとりする姿が園庭のあちらこちらで見られました。

1年生のみなさんとは今後も交流活動を行っていきます。年長の子どもたちにとっては、小学校のことが身近に感じられるとともに、小学生への憧れの気持ちが高まる機会となるかもしれませんね。なかよしの輪も広がっていくことを願っています。



グループで種まきや球根掘りをしました。一緒に活動する中で、少しずつ会話も増えていきました。



年長児と遊ぶ中で、幼稚園・保育園のころの自分を思い出した1年生もいたかもしれませんね。



大型遊具「ライオン城」を一緒に楽しみました。遊び慣れている年長児がコツを教えてあげる姿も。



「また遊ぼうね！」  
1年生の姿が見えなくなるまで見送っていました。